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日本のテクノロジー 

私は毎日でテクノロジーを使います。テクノロジーがあるから、私の日はべんりです。

子供の時、ゲムボイが一番好きでした。まい番は、二時間ぐらいあそびました。でも、

せかいにはたくさんテクノロジーがあります。との国もテクノロジーを使っています。

アメリカでたくさんテクノロジーを使っています。でも、日本のテクノロジーはとても

たきいできてたのしいから、日本のテクノロジーが一番好きです。 

日本のテクノロジーはとてもたのしいですね！ソニーはとてもゆうめいなしゅうしょく

さきです。そして、ふるいです。ソニーの一番はじめのしゃちょう

は井深大
いぶかまさる

さんでした。 

井深大さん 

井深大はあたまがいい人でした。井深大さんは早稲田
わ せ だ

大学に行きま

した。かれソニーをはじめる前に、Photo-Chemical Laboratory

ではたらきました。ソニーはたくさんゆうめいテクノロジーを

うみだしています。たとえば、や Floppy 

Disk や Discman です。１９９４年に、プ

レイステーシャンを作りました。ぜんぜんプレイステーシャンを

しませんでした。でも、たいていプレイステシャン二をします。

ビデオゲームが好きだったら、プレイステシャン二にましたほうがいですよ。 
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そして、ニンテンドもとてもゆうめいしゅうしょくさきです。京都にニンテンドおもた

てものがあります。ニンテンドはゲームボーイを作りましたから、とてもゆうめいです。

ゲームボーイはとてもちいさいです。

みんさん、たくさん旅行に

行くたら、ゲームボーイを

買った法がいですよ。とてもべんりですね！でも、ニンテンドのテクノロ

ジーの中でウィーが一番好きです。私の兄はウィーがあるから、いつもあ

そびます。スポーツのウィーはとてもたのしいです。 

 私は日本のテクノロジーが好きです。日本の人はとてもかしこいですから、日本

のテクノロジーはごくじょうです。私はものを買いたい時、いつも日本のものを買いま

す。日本のテクノロジーを買ったほうがいいですよ。ぜんぜんこうかいしないと思いま

す。 


